

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengestimasi Pengaruh Ukuran Perusahaan dan *Capital Intensity* Terhadap *Effective Tax Rate (ETR)* *Profitability* Sebagai Variabel Moderasi Studi Empiris pada Manufaktur yang Terdapat Di Bursa Efek Indonesia. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdapat dalam bursa efek Indonesia tahun 2015-2019. Teknik pemilihan sample menggunakan purposive sampling dan diperoleh sebanyak 63 Perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Teknis analisis data menggunakan analisis regresi panel menggunakan Eviews 10.0.

Berdasarkan hasil uji hipotesis yang pertama dari hasil regresi secara parsial menjelaskan Hipotesis pertama Ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap Effective tax rate. Hipotesis kedua dari hasil regresi secara parsial menjelaskan *Capital intensity* berpengaruh signifikan terhadap Effective tax rate. Hipotesis ketiga dari hasil regresi secara parsial menjelaskan Ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap *Effective Tax Rate* dengan Profitabilitas sebagai moderasi. Hipotesis keempat dari hasil regresi secara simultan menjelaskan *Capital Intensity* berpengaruh signifikan terhadap *Effective Tax Rate* dengan Profitabilitas sebagai moderasi. Hipotesis kelima dari hasil regresi secara simultan menjelaskan Ukuran perusahaan dan *Capital Intensity* secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap *Effective Tax Rate* dengan dimoderasi oleh Profitabilitas pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019.

Perusahaan harus mampu meningkatkan capital intensity melalui peningkatan jumlah aset tetap dalam perusahaan, karena dengan meningkatkan kas dan setara kas dalam perusahaan, maka Effective Tax Rate bisa terkontrol dengan baik. Perusahaan harus meningkatkan ukuran perusahaan melalui peningkatan jumlah aset, karena ukuran perusahaan belum mampu memberikan kontribusi yang signifikan dalam mempengaruhi Effective Tax Rate.

Kata kunci : Ukuran Perusahaan, *Capital Intensity*, Profitabilitas, *Effective Tax rate*